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       例会出席者     ２２名 （会員数２９名）                 出席率 75.8 ％ 

メーキャップ    なし                               

ゲスト       徳島第二分区・ガバナー補佐 古川充様 

随行メンバー 同脇町ＲＣより 六車会員、小野会員の合計３名  

 

■会長挨拶    皆さん今晩は！台風１９号が県内横断をいたしましたが「事」なく横断し、何よりでありま   

す。１３日、私たちの会員にオーナーがおります四国アイランドリーグ plus（ＩＬ）の徳島イ

ンディゴソックスが野球の独立リーグ日本一に輝きました。創設１０年目で悲願の初優

勝、本当におめでたいことです。三好亘くんもさぞかし、感激ひとしおだとお察しいたしま

す。さて、本日お客様に徳島第２分区ガバナー補佐 古川充様をお迎えしております。

よろしくお願いをいたします。９月期は、「青少年奉仕の理解月間」でありました。ロータリ

ーには、友愛・親睦のクラブ奉仕からスタートし、「職業奉仕」・「社会奉仕」・「国際奉仕」

ができ、ロータリーの奉仕の理念が構築され、近年では、これら４大奉仕に「青少年奉

仕」が加わり５大奉仕となりました。「青少年奉仕」は、次代を担う若者が指導力養成活

動・社会プロジェクト・国際奉仕プロジェクトへ参加し、世界平和と異文化の理解を深め

育む交換プログラムを通じて大きく育つことを期待しているものであります。今日、１５時

に「つるぎ町」１６時に「美馬市」に体脂肪計付き体重計を小学生、中学生の皆様にと

目録を持って贈呈して参りました。これがまさに地域に根差した奉仕活動、ロータリーの

真髄だと思っております。「ロータリーの目的」は、意義ある事業の基礎として奉仕の理

念を奨励し、これを育むことにある。と言われております。今期、運営方針は、皆様もご

認識をされておりますように「個々の光で一隅を照らし、ともに世界を輝かそう！」であり

ます。小さなことでも私たちができる「奉仕活動」をしっかりやっていきましょう！この１０

月２６日（日）は、社会奉仕委員長さんは、つるぎ高校のインターアクト（ＩＡＣ）の皆様とと

もに水辺の楽校等の清掃活動をされる計画を立てておられています。ぜひ、多くの会

員様のご出席を期待いたします。後でバーベキューがあるそうです。そちらもぜひ楽し

んでいただきたいと思います。 

 

■幹事報告 

◇到着書類   ガバナー月信が届いています 

◇到着週報   脇町ＲＣ/鴨島ＲＣ   

◇連絡事項  ありません 

 

■委員会報告   ありません  

       

■卓話 （徳島第２分区 ガバナー補佐 古川充様 /美馬ロータリークラブの概況について） 

   ガバナー補佐 古川充さんは、脇町ＲＣの所属でいらっしゃいます。 

当日は随行で二名の脇町の会員様にいらしていただきました。 

美馬ロータリークラブ週報 
 



 

 

１０月１４日（火）例会が始まる前に、会長・幹事・エレクト・副幹事の四名の方と当クラブ様の活動を確認させ

ていただきました。ガバナーにそれを報告することが私の職責でございます。 

近年、ガバナーの職責が増え、その職責をシェアしようということで、徳島県を二つに分区し、ガバナーのお手

伝いをしております。当、美馬ＲＣ様は来年度創立１０周年を迎えるそうでおめでとうございます。私ども脇町Ｒ

Ｃメンバーでいらした諸先輩が立ち上げられて１０年がたとうとしていることは、私としても感慨深い思いがござ

います。 

美馬ロータリークラブさんの活動の概略を申し上げますと、 

1.地区役員を多く輩出され、かつてはガバナー補佐、現在はクラブ奉仕委員会、インターアクトクラブ、ＬＹＲ

Ａ委員会とご活躍を頂いております。大変見識の高い活動をされておりますことはありがたいことでございます。 

２、会員数２９名中、チャーターメンバーが１２名もいらっしゃること、３、県下で数少ない、クラブリーダーシップ

プランを採用していること、４、１０年間１００％出席の会員様が２名（廣川会員・森会員）いらっしゃるなど、こ

のお二人にはこのクラブの要の役割を担っていただきたく、ますますのご活躍をお祈りいたしております。 

５、財団委員会に造詣が深く、青木博美委員長様はじめ、長年つとめたロータリアンでも財団のことは不得意

であるという方が多い中、奨学生事業、ポリオプラスなど、ともすれば「集金」のイメージもつきかねない寄付金

についてもものともせず、県内平均値より高い（倍近い）金額を皆様からいただきまして、そちらもありがたく活

用させていただいております。 

 

◆次世代の育成について 

地域における次世代の育成と言うのが、ロータリークラブの大きな目標でもあります。 

つるぎ高校のインターアクトクラブとの地域事業（水辺の楽校や大谷川の植樹・手入れ・清掃活動）もしていただ

いており、また、美馬市・つるぎ町内の小中学校に体脂肪計付き体重計を贈呈いただいたり、校医としての関わ

りから一歩踏み出して、戸島新世代活動委員長様には、子供たちの食生活の改善指導も行っていただいてい

るとのこと、大変良い地域とのコネクションを持っていただけていると思います。 

短期交換留学生プログラムも、今年度は会員の御子息の送り出し、そして、ニュージャージーからの受け入れも

していただきまして、大変ご苦労様でした。ありがとうございました。 

これからもどうか引き続き、活動に対するご理解とお力添えをいただきまして、地域内の次世代のリーダー育成

を目指して活動していただきたいと思っております。 

 

◆総評 

美馬ロータリークラブは、少人数のクラブでありながら、非常に見識の高い活動、また内容の充実しているクラブ

であるとのお言葉を頂きました。 

 

最後に、古川様（脇町ＲＣ）と当クラブ青木会長の間で、バナーを交換し、記念撮影をして、ガバナー補佐訪問

は終了しました。 

 

■ニコニコ   

 古川ガバナー補佐 本日はお招きありがとうございました。 

 澤田会員      趣味でやっているカーレースで３年越しの優勝を決めました。 

 次回例会                 ２０１４年10月21日（火） １８:３０からレストラン西岡 

       プログラム     外部卓話 元ＪＩＣＡ青年海外協力隊 井原 宏様（ＮＧＯや国際ボランティアについて）  

欠席 田野寿一/小田教仁/林秀樹/三好亘/山内浩司/藤田茂樹/吉田宥勝 

欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、 

当日の昼までに出席委員長、もしくはレストラン西岡までご連絡をお願いします。 


